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 19. Januar 2022 
 
Fragestunde  
für die Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 24. Januar 2022 
 
102.19.54 
Stv. Bickel 
FDP 

Welche Möglichkeit sieht der Magistrat, Gruppen aus 
Kindertagesstätten kostenfreie ÖPNV-Fahrten im 
Gebiet der Stadt Kassel zu ermöglichen? 

  
102.19.55 
Stv. Burmeister 
FDP 

Herr Oberbürgermeister begründete am 25.09.2017 
vor der Stadtverordnetenversammlung eine 
Bürgschaft für die documenta und Museum 
Fridericianum gGmbH damit, dass diese damals „kein 
effizientes Controlling“ hatte. Hat die documenta und 
Museum Fridericianum gGmbH inzwischen die nötigen 
Strukturen etabliert, damit der Magistrat für die 
documenta 15 ähnliche finanzielle Verwerfungen wie 
bei der documenta 14 ausschließen kann? 

  
102.19.56 
Stv. Römer 
CDU 

Warum hat der Magistrat bisher keinen Bauplatz für 
die dringend erforderliche Drei-Felder-Halle für die 
neue integrierte Gesamtschule als Nachfolgeschule der 
bisherigen Hegelsbergschule gefunden? 

  
102.19.57 
Stv. Siebrecht 
CDU 

Welche konkreten Pläne hat der Magistrat im 
kommenden Schuljahr 2022/2023, der akuten 
Raumnot an der Albert-Schweitzer-Schule von 
mindestens vier benötigten Klassenzimmern 
entgegenzuwirken, um sowohl der Neuaufnahme von 
Fünftklässlern als auch dem Raumbedarf für 
Projektarbeiten bei den Oberstufenschülern gerecht zu 
werden? 

  
102.19.58 
Stv. Hartmann 
SPD 

Wann wird der geplante Spielplatz im Neubaugebiet 
Zum Feldlager gebaut? 
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102.19.59 
Stv. Eltzner 
B90/Grüne 

Was unternimmt der Magistrat gegen die seit Wochen 
stattfindenden unangemeldeten Demonstrationen von 
Querdenker*innen in Kassel? 

  
102.19.60 
Stv. Griesel 
B90/Grüne 

Inwiefern unterstützt die Stadt die Kindertagesstätten 
der freien Träger finanziell bei der Anschaffung von 
Tests für Kita-Kinder? 

  
102.19.61 
Stv. Hesse 
B90/Grüne 

Gibt es eine feste Zusage der Stadt an die zukünftigen 
Markthallenbetreiber*innen, dass das Stadtarchiv 
dauerhaft in der Markthalle verbleiben soll, so wie es 
der Investoren-Vertreter Matthias Tunnemann in der 
HNA behauptet hat? 

  
102.19.62 
Stv. Stafyllaraki 
B90/Grüne 

Wie hoch ist die Quote von schwerbehinderten 
Menschen unter den Mitarbeiter*innen der Stadt 
Kassel? 

  
102.19.63 
Stv. Rönz 
B90/Grüne 

Wie ist der Sachstand zur Einführung eines 
Kulturbeirats, wie er als Ziel in der Kulturkonzeption 
aufgeführt ist? 

  
102.19.64 
Stv. Lipschik 
B90/Grüne 

Wie positioniert sich der Magistrat zur Forderung der 
Verbraucherzentrale, die Strom- und Gassperren für 
private Haushalte mit geringem Einkommen bis Ende 
April aufgrund der derzeit hohen Energiepreise 
auszusetzen? 

  
102.19.65 
Stv. Bock 
Die Linke 

In Rothenditmold, einem der jüngsten Stadtteile, gibt 
es nun keinen Kinderarzt mehr. Was unternimmt der 
Magistrat, um die medizinische Versorgung sicher zu 
stellen? 

  
102.19.66 
Stv. Mößner 
Die Linke 

Mit welcher Begründung werden Bundeswehr-
Soldaten in Impfstellen der Stadt Kassel eingesetzt? 

  
102.19.67 
Stv. Sümmermann 
Die Linke 

Wie lange dauert es aktuell, dass ein Antrag auf 
Unterhaltsvorschuss vom Jugendamt abschließend 
bearbeitet wird? 

  
102.19.68 
Stv. Getzschmann 
Die Linke 

Wann wird der Beschluss zur Einführung von Tempo 
30 nachts (101.18.1051, beschlossen in der StaVo am 
11.3.2019) umgesetzt, über den ein Bericht Ende 
letzten Jahres angekündigt wurde? 

 




